

1876

L'Hon. M. de Boucherville, Commissaire de l'Agriculture de Québec le nomme directeur de l'Agriculture à Québec. Il commence une campagne pour l'introduction de la culture de la betterave à sucre et la fabrication du sucre de betterave dans cette province.

1877

Il prend part à un concours ouvert par "L'Institut Canadien de Québec" et y présente un travail intitulé : "Eloge de l'Agriculture," pour lequel il reçoit le premier prix (\$75.00).

1877

Le conseil d'Agriculture est autorisé à créer une publication qui sera son organe officiel et commence la publication de cet organe, en février. Il est intitulé : **Le Journal d'Agriculture**, imprimé par M. Georges Desbarats, à Montréal et a pour rédacteur en chef, M. Ed. Barnard, objet de la présente étude et directeur de l'Agriculture de la province de Québec.

1879

Publication par l'Institut Canadien de Québec du travail de M. Barnard primé au concours de 1877.

1879

L'Hon. H. G. Joly, Commissaire de l'Agriculture de Québec donne à M. Barnard l'autorisation de fixer officiellement sa résidence au Cap St-Michel et d'y continuer ses travaux d'expérimentation en agriculture, en industrie laitière et pour la réhabilitation de la race bovine laitière canadienne française.

1879

L'auteur de la présente étude, mis au courant de l'œuvre agricole de M. Barnard, abandonne la pratique du droit à laquelle il se livrait depuis deux ans, pour entrer dans la carrière agricole sous la direction de cet agronome distingué qui lui a fait entrevoir l'agriculture comme sa véritable vocation.

1880

Publication d'un mémoire sur la production de la viande, du beurre et du fromage, présenté par M. Barnard à l'Hon. M. Chapleau, ministre de l'Agriculture de Québec.

1881

De concert avec MM. J. C. Chapais et le Dr. Damase Rossignol, de la paroisse de St-Denis de Kamouraska, collaborateurs financiers de cette œuvre, M. Barnard organise dans cette paroisse une fabrique de beurre et de fromage la première ouverte dans l'Est de Québec. Sous sa direction et grâce à une modique subvention du Ministère de l'Agriculture de Québec, cette fabrique devient la première école d'Industrie laitière organisée en Amérique.

1882

De concert avec M. H. J. J. Duchesnay, président de la compagnie beurrière de la Beauce, il importe d'Europe la première écrémeuse centrifuge qui soit entrée en Amérique et organise, à Ste-Marie de Beauce, la première beurrierie avec centrifuge qu'il y ait eu en Canada et dans la province de Québec, qui s'ouvre le 20 juin 1882 avec S. M. Barré, directeur de la dite beurrierie, après autorisation obtenue de l'hon. Elisée Dionne, Ministre de l'Agriculture de Québec.